

*Celebradas las elecciones para cubrir los cargos vacantes de presidente y vicesecretario de Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid (UICM)*

**JOSÉ MARÍA ALONSO, DECANO DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE MADRID, ELEGIDO PRESIDENTE UNIÓN INTERPROFESIONAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID**

**Madrid, 5 abril 2018.-** En la tarde de ayer se celebraron las elecciones para cubrir los cargos vacantes de presidente y vicesecretario de Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid, resultado de las mismas, José María Alonso, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid es el nuevo presidente de esta Asociación de Colegios Profesionales, obteniendo el respaldo mayoritario de los Colegios Profesionales. Por otro lado, al no haberse presentado ninguna candidatura, el cargo de vicesecretario ha quedado vacante.

Tras dichas elecciones, la Junta Directiva de la UICM queda compuesta de la siguiente manera:

- Presidente: José María Alonso Puig, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid
- Vicepresidentes: Miguel Ángel Carrillo, decano del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Demarcación Madrid y José María Ezquiaga, Decano del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid
- Secretario General: Jaime Cabrero García, presidente del Colegio Oficial de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria de Madrid
- Tesorero: Eladio Acevedo, presidente del Ilustre Colegio Central de Titulados Mercantiles y Empresariales de Madrid
- Contador: Luis J. González, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid
- Cinco vocales: Gonzalo Echagüe, presidente del Colegio Oficial de Físicos; Ángel Cámara, Colegio Oficial de Ingenieros de Minas de España; María Cruz Díaz, decana del Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos del Centro y Canarias; Pedro Layna, decano-presidente del Colegio de Ingenieros Técnicos de Minas de Madrid; y María Teresa Estevan, Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid.

Unión Interprofesional es una Asociación, sin ánimo de lucro, que agrupa a los Colegios Profesionales de esta Comunidad, así como aquellos Nacionales que tienen sede en Madrid, que representan a más de 300.000 profesionales de las áreas de Ciencias, Economía, Jurídica, Sanidad, Social y Técnica, que fue concebida para abordar cuanto tienen en común las profesiones.

A lo largo de los más de 18 años de andadura se ha convertido en un foro compartido de cooperación y reflexión de las profesiones madrileñas, trabajando en materias transversales como prevención de riesgos laborales, deontología, medio ambiente, calidad, sanidad, entre otras materias, así como actuando como interlocutor y colaborando con la Administración Local y Autonómica en cuantas actuaciones puedan redundar en el beneficio común de los madrileños.